

Schon länger wollte ich aus einem eigens gefällttem Baum ein Möbelstück bauen.

Über einen Bekannten habe ich von der Schreinerei Lengemann gehört. Nach kurzer Terminvereinbarung habe ich den Zedernholzstamm auf den Anhänger gepackt und bin nach Allna gefahren. Dort haben wir den Stamm aufgesägt. Dann kam erst einmal das lange Warten... :). Nach fast 2 Jahren habe ich mich wieder auf den Weg gemacht. Nach grobem Zuschnitt haben wir die Hölzer nochmal in der "Mikrowelle" restgetrocknet und dann zu Leimholz weiterverarbeitet. Glücklicherweise hatten Lengemanns noch eine Zeder eingelagert, sodass wir neben dem Holz für die Eckbank auch noch genügend Holz für einen Esstisch zusammenbekommen haben.



Die Freude an den gebauten Sachen war und ist so groß, dass ich Anfang des Jahres noch eine Vitrine aus Kirchbaumholz mit Lengemanns gebaut habe.

Für mich waren die Tage bei Lengemanns kleine Miniurlaube.

Die freundliche Art des Ehepaares und deren fachliches Wissen, sowie alle Möglichkeiten vor Ort hat mir große Freude gemacht.

Übrigens haben wir letzte Woche eine Douglasie gefällt.....

J.K.

